



Association Sportive: Mercredi 31 janvier 2018

publié le 05/02/2018

Championnat départemental de Run and Bike à Montendre : médaille de bronze !!!

Le collège de Pons était représenté par 3 équipes pour cette compétition départementale de Run and Bike.

Le principe : une course avec un relais de duo féminin et masculin par équipe de 4. Les garçons devaient effectuer 4 boucles et les filles 3, d'une distance de 1500m chacune, sur un parcours vallonné.

Un bel engagement de la part de tous les élèves avec une équipe qui se classe 11e (Oriane, Anje, Tao, Gauthier), une autre 4e (Alexane, Eléa, Martin, Mathys) et une **médaille de bronze pour Camille, Lola, Quinten et Victorien !!!**

Ces bons résultats nous valent une qualification pour le championnat d'académie qui aura lieu à Jonzac début mars.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.